

eXpertentipp

Profi-Know-how für PV-Profis



Mag. Roland Beranek, MBA
Leitung BMD Akademie

Wer in der Personalverrechnung tätig ist, weiß es: Die einzige Konstante ist die Veränderung. Woher also Änderungen erfahren und in der Praxis richtig umsetzen?

Beraneks Tipp für Sie:

Von Profis für Profis lautet die Devise. Nutzen Sie eine Fachzeitschrift für Lohnabrechner:innen, die Fach-Know-how UND Softwareumsetzung zusammenfügt. Denn ohne praktische Umsetzung ist selbst die beste Theorie nur wenig wert. Das Fachautorenteam mit Praxisexpertise in Arbeitsrecht, Lohnabrechnung, Sozialversicherungsrecht und vielem mehr liefert die Informationen, und die zertifizierten BMD Trainer:innen setzen die Fachinhalte direkt in die Software um.

WERBUNG © BMD

Das Ergebnis: hohe Umsetzungs-kompetenz für Lohnabrechner:innen. Im Facultas Verlag erscheint der BMD PV-Profi viermal jährlich und ist eine wertvolle Unterstützung für Steuerberatungskanzleien und Unternehmen.

Mehr Infos auf www.bmd.com/pvprofi

